
◎第１日目（12月７日） 

 

質問順位 議席番号 氏   名 

２ ７ 松 尾  実 

 

１．再生可能エネルギー活用離島活性化事業の今後について 

(1) 基金の減少に伴い今後の本事業の継続が懸念されるが、行政の考えは 

 

(2) 人口減少の離島に対する行政の効果的支援のあり方は 

 

 

２．消防行政について 

(1) 消防団員報酬の適正な支給は 

 

    (2) 自主防災組織との連携は 

 

 (3) 消防団活動の改善に向けた取組は 

 

 

３．ふれあいバス及びスクールバスについて 

(1) 各ふれあいバスの運行状況は 

 

(2) 各スクールバスの運行状況は 

 

 (3) 今後の活用について 

 

 

４．放課後児童クラブ整備事業について 

・ 放課後児童クラブの現状と今後の取組について 

 


